
小方的女友葉萱（Maple）就涉嫌性侵案到
韓國出庭作證，他稱與女友家人商討後決

定不同行，不過女友有父親相伴，所以也不太
擔心。問到女友有否情緒不穩？他認為這是

人之常情，除了靠身邊人安撫，個人
都好重要；而他亦有做足男友
本分，每天與女友聯絡關心問
候，但有關案情進展就不會多
說。小方續指，知道有傳媒在
機場守候，強調不用等待，因他
不會接機；又透露女友回港後會先

休息，並計劃進修及從事教育工作，將
會支持對方。他又指女友希望多參與慈善工
作，「我同佢講搵啱人，話晒我入行多年都做
過好多慈善大使，認識許多不同的慈善機構，
正如稍後也會參加博愛舉行的慈善單車百萬
行，但一定不會安排她結伴參與，始終她不是
圈中人，只會低調行善。」

坤哥全力為事業衝刺

剛補辦婚禮又搬完屋的坤哥，表示感覺像
完成了人生大事般很開心，現可全力衝刺、追
回過去二三年的工作時光，亦喜見工作不
斷，還與謝東閔成立了音樂學校，並希望生

意以外，能與不同的慈善團體合作，如
義教低收入家庭的小朋

友等。他不諱言想過發掘有潛質的小朋友簽約
成為旗下歌手，但連自己都未有能力經營，倒
不如將畢生功力傳授他人。問到會否挑戰教授
「魔音」藝人？他笑指圈中的確有不少「女魔
音」，憑着有教無類的精神，不介意分享自
己唱了10年歌的心得與經驗，「魔音反而
容易教，更大機會看到變化和成果，亦
能證明有能力把不可能變成可能；但若
然教不好就證明對方本身沒天分，不
過亦會努力推進。（是否也努力造
人？）想先專心做好事業，正準備下
月出新歌，更有意年底出EP及舉辦
大型演唱會，將選址戶外及新場
地。」
Toby今年已兩度為博愛晚宴擔

任司儀，並指接慈善騷不介意收優
惠價酬金；她還高興指通關後其工
作量已回復到疫情前的七八成，並
即將要開拍新劇《非常檢控觀》，
預計要到8月生日時才能與男友到
沖繩旅行兼慶生。提到她早前為寵
物鸚鵡 Shabu Shabu 慶祝 7歲生
辰，她稱發現每次在社交網貼出
Shabu Shabu有關的圖片都會獲得
很高的點擊率，笑指可和 Shabu
Shabu組成新組合。

尊重女家意願留港支持

方力申（小方）、吳業坤（坤哥）、陳庭欣（Toby）、關楓馨及李芷晴等前
晚出席《博愛醫院壬寅癸卯年董事局交代就職晚宴》，人人盛裝到場、不乏性感，
其中李芷晴就谷胸透視大騷長腿，擔任司儀的Toby亦低胸上陣。至於補辦婚宴後
首度亮相的坤哥就笑言這晚前來獻唱賺錢養家，而小方雖未有陪伴
女友到韓國出庭，但自言有做足男友本分。

小方做足男友本分

劇集《隱形戰隊》前晚的劇情重心
落在之前毫不起眼的趙希洛與胡諾言身
上，旋即惹起網民無盡揣測，直指結局
周劇情很大可能驚爆有內鬼。

趙希洛除了出場次數及對白倍增，
造型亦相當亮麗，無論壞車或是吃蛋糕
一幕，劇組均幫她拍出女神Feel，秀

髮飄逸之餘，笑容及眼神亦相當甜美。
談到吃蛋糕場口，她指沒有事先練習
「甜美表情」，只是跟着劇本及角色性
格發揮：「之前拍《金宵大廈》同《十
八年後的終極告白2.0》都要練啲比較
奸同恐怖嘅笑容，相對今次呢個角色係
比較易啲，sweet同positive好多。」

趙希洛掀「內鬼」競猜熱

鼓鼓呂思緯相隔3年推出第3張創作專輯《跳舞在米
蘭》，而首波歌曲《好了啦》MV發行7天點擊次數已破
百萬；他並於5月27日於台中舉辦新歌演唱會，邀請歌
迷打扮成自己最喜愛的樣子，跟他一同登入米蘭世界主
演這場「時尚秀」。鼓鼓更親自參與新專輯的構想，在
車程中都不斷地與工作人員訊息討論，「這一兩個月每
天都是這樣，隨時都在討論回覆修改，電話做不到的就
人要到，所以特別感謝願意幫助我的所有人！」

呂思緯新MV點擊破百萬
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女友赴韓出庭作證
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葉 麗 儀
早前返港領取微電
影最佳女主角銅獎，日前她
接受HOY TV專訪時表示沒想過獲
獎：「首先我不是真正的演員，而且亦不是很多
戲。我只是憑自己的直覺，以及與演員交流時，有
些戲他們給我，我又給他們這樣。幸好他們很遷就
我，每一場戲都是一氣呵成。整個過程很享受，而
且很珍惜這個經驗，因為有機會與年輕一代合作，
還有欣賞到現時香港演員，他們對演戲真的很有
熱誠。」

葉麗儀孫兒曾患腦癌，康復後仍要接受
特別照顧和教育，她說這些經歷都有助演繹
角色：「導演說要有淚光時，就想一下自
己的孫兒，眼淚馬上就出來了。」她坦言
仍會擔憂孫兒將來會如何，但畢竟自己已
七十多歲，所以已不到她管了。提到顧嘉
煇年初於加拿大離世，她嘆未能再與恩師
見面：「雖然你意料到這是會發生，他始
終年紀大，但當然不希望這麼快發生。上次
沒去到他家，只於電話通話，因那時疫情剛
開始，如今再沒限制，我就想如果有機會到那
邊，一定會去探望他，可惜已經太遲了。但是會
很想念他，亦緬懷以前與他共事的時光，回憶他
如何提攜我們，這些都是很難忘的經歷。」

■呂思緯相隔3年推
出新專輯。
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